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Entrevista / Alejandro Moreno (Presidente Nacional del PRI) 

 "Nosotros lo dijimos y lo platicamos durante meses, recibimos una propuesta en materia eléctrica y 

después de más de 7 meses de haberla recibido, no sólo se recabó información, se hizo análisis técnico, 

académico, parlamentos abiertos y está claro que la propuesta no contemplaba ningún panorama que 

beneficiara a nuestro país, aparte del derivado de la guerra entre Ucrania y Rusia, en un año el precio 

del petróleo se fue para arriba en más de un 70 por ciento, el gas más de un 120 por ciento, el carbón 

más de un 170 por ciento; o sea todos esos insumos necesarios para la generación de energía 

eléctrica". [TELEFÓRMULA] 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://drive.google.com/file/d/1ZHh4TlXlfvDGN_5mPZsrJR9pFP7DYrzD/view

